

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 31. Januar 2014

Ehrenplatz für Jubiläumsurkunde im Stadtverordnetensitzungssaal



Im Rahmen der Feierlichkeiten 1000 Jahre Dietesheim vom 21. Juni 2013 bis 23. Juni 2013 überreichte der Geschäftsführende Direktor vom Hessischen Städte- und Gemeindebund, Karl-Christian Schelzke, anlässlich der Ersterwähnung von Dietesheim am Main eine Jubiläumsurkunde, die der Chef vom Team 1000 Jahre Dietesheim, Dieter Ricker, dem Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter für den Stadtverordnetensitzungssaal übergab. Hier wird sie einen Ehrenplatz erhalten.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de